
Уроки на двух языках: в Надыме заработал
первый в городе билингвальный класс
В Надыме открылся первый билингвальный класс: 26 ребят сели за парты гимназии, где
наряду с родной речью звучат иностранные слова.

Сейчас на Ямале уже 12 классов, где дети учатся на двух языках. Шесть из них появилось в
этом году. В летние каникулы были организованы пришкольные лагеря, где общение
проходило по билингвальному принципу. Предметы на двух языках изучают в Новом Уренгое,
Салехарде, Лабытнанги и Ноябрьске, в сентябре билингвальные классы появились в Надыме и
Губкинском.

Для некоторых первоклашек такой поворот судьбы стал неожиданностью.

«Я не готовился, думал, что там будет на русском только, а, оказывается, еще и на английском
будет, мне очень приятно», – отметил ученик гимназии Надыма Гордей Карлин.

Родителей гимназистов такая нагрузка не пугает. Им нравится, что их дети будут учить
английский язык с первого класса.
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«Мы не изучаем иностранный язык дополнительно. Мы учим ребенка использовать
иностранный язык для получения знаний. То есть мы хотим, чтобы ребенок не только читал,
писал на иностранном языке, но и думал», – добавила заместитель директора гимназии
Надыма Елена Спиранская.

Сейчас первоклассников в мир иностранного языка погружают в игровой форме. Далее их
ждет онлайн-общение с носителями языка и изучение отдельных предметов на английском.

В Салехарде уже четыре билингвальных класса. В одном из них преподает Марина Кошелева.
Она приехала из Владимирской области по программе «Новый учитель Ямала». Ее ученики
намерены к Новому году открыть в Обдорской гимназии театральный сезон. В роли актеров
билингвального театра — первоклашки. Уже начались репетиции на английском языке. По
мнению педагога, такой способ обучения иностранным языкам помогает детям уйти от
шаблонного мышления.

«Начнем мы, конечно, с «Теремка», «Репки», знакомых детям, а впоследствии будем
придумывать свои спектакли, чтобы они развивали фантазию и творческое воображение», –
поделилась учитель начальных классов Обдорской гимназии Марина Кошелева.

Сами первоклашки серьезно относятся к билингвальной системе, понимая, что детские игры в
будущем превратятся в серьезные проекты мирового масштаба.

«Я хочу изучать все языки, потому что хочу стать ученым и изобрести такое лекарство, чтобы
человек не умирал», – сообщил ученик Обдорской гимназии Петр Маникин.

В летние каникулы на Ямале были организованы пришкольные лагеря, где общение проходило
по билингвальному принципу.

«Это была инициатива губернатора, но она возникла не на пустом месте. Действительно, на
Ямале есть запрос на качественное современное образование, а прекрасное владение
иностранными языками всегда является признаком высокого образования», – подытожил и. о.
директора РИРО Артем Тылик.

Тридцать старшеклассников в этом году в рамках реализации проекта прошли языковую
стажировку в Китае. Здесь они не только общались на английском языке, но и изучали
культуру Поднебесной.


